
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                    ４月１５日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 
人事異動の説明が長々とされていたが、分かりにくかった。 

議員の皆様からは質問が無かったが、理解していたのか。 
皆さまに分かりやすい説明となるよう、執行部にお伝えいたします。 

２ 
今年度はより一層分かりやすく、丁寧に会議をしてください。 

6月の一般質問は議長を除いて、多くの議員の方が質問できるよう期待しています。 
ご意見ありがとうごさいます。 

 

2021 年 4 月 30 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 石 井 侑 男 


